
 教育長  部　長  課　長 課長補佐

 記録者 原

　　　　　                　　　　学 校 給 食 セ ン タ ー 会 議 録　 　　     　【　北部センター】

　会　　議　　名 　令和６年度　第１回学校給食北部センター運営委員会　　

　開　催　日 時 　令和６年５月２７日（月）　１６時００分　　～　１６時４５分

　会  議  場 所 北部センター会議室

別紙（受付簿）のとおり

　議　　事　　録

進行・進行 原

課長あいさつ 平林学校給食課長補佐

委嘱書交付 会議前に資料とともに配布

自己紹介 出席者自己紹介

原より説明

原より説明、別紙のとおり承認

会長あいさつ 高橋会長（佐久平浅間小学校長）

・安心安全の他に子供たちの心と体の健康にも配慮を

会議事項 議事進行　高橋会長（佐久平浅間小学校長）

（１）令和６年度給食会計予算（案）について

・予算書（案）説明　　（原）

（２）令和６年度給食実施内容（案）について

・給食実施内容(案)について説明（佐藤栄養教諭）

・アレルギー対応食の基本(概要)及び、緊急対応について説明（竹中アレルギー担当栄養士）

　　（１）（２）ともに承認される。

（３）その他

・視察のご案内（原）

質問・意見等

　

質問：牛乳の必要性について

質問：給食費は今後値上がる可能性はありますか

回答：基本的に５年ごとに見直しを検討しており、昨年値上げをしたので、今年は考えておりません

　　　　が、昨今の情勢下では何とも言えないところであります。

　　　　は誰が負担していることになるのか

質問：①過年度給食費（未収金）は誰が徴収しているのか②不足分があった場合その分の給食費

質問：残滓調査を行う理由はなにか

回答：目視での確認になるが、何が残っているのかわかることで今後のメニューの参考になる。

回答：①学校にお願いしている②結果的には給食費を払っている人達で負担していることになる。

係

回答：１日のＣａの摂取量がこれでもまだ足りていない現状がある。塩分の関係もありＣａが効率よく

　　　　とれる食品は牛乳以外にない。

　出　　席　　者　

令和６年度役員選出
について

条例・施行規則の説
明


